

KATA PENGANTAR



Assalamu'alikum warahmatullahiwabarakatuh

Alhamdulillah, puji syukur penulisucapkan atas kehadiran Allah SWT atas rahmat dan kasih sayang-Nya yang telah memberikan kekuatan dan kesabaran kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul "Profil Laboratorium Dan Kompetensi Guru Pengelola Laboratorium IPA/Biologi di SMP Negeri 22 Tahun Ajaran 2018". Sholawat serta salam tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, Rasul pembawa rahmat bagi semesta alam. Tujuan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan di Universitas Islam Riau.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, dan terimakasih kepada ibu Laili Rahmi S.Pd., M.Pd selaku pembimbing I dan ibu Sepita Ferazona S.Pd., M.Pd selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan masukan dan arahan demi kesempurnaan penyelesaian skripsi ini. Selain itu ucapan terimakasih untuk ibu Laili Rahmi S.Pd., M.Pd selaku ketua Prodi Pendidikan Biologi dan ibu Mellisa S.Pd., M.P selaku sekretaris Prodi Pendidikan Biologi, serta Bapak dan Ibu Dosen FKIP UIR khususnya Dosen Program Studi Pendidikan Biologi yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman-pengalamannya selama penulis mengikuti perkuliahan, Karyawan dan Staf Tata Usaha FKIP UIR yang telah memberikan bantuannya. Terimakasih kepada Kepala Laboratorium SMP Negeri 22 Pekanbaru ibu Nur Aminah S.Pd dan Staf Tata Usaha yang telah memberikan banyak bantuan selama penulis melakukan penelitian.

Terimakasih kepada keluarga tercinta terutama Ayahanda Arahman(Alm), Ibunda Suryani, Jelvi Azari, Regi Sriyanti, dan Julia Siska Sari, yang selalu memberikan doa, dukungan, motivasi dan semangat kepada penulis, baik secara moril dan material serta mencurahkan kasih sayang dengan tulus dan ikhlas yang tiada henti-hentinya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Kepada sahabat-sahabat seperjuangan Nadia Sagita, Novia Heryani S.Pd, Nikmaman Saryetno S.Pd, Novi silvia S.Pd, Yosi Andriani, Hary Zulkarnain, Andes Ahmad, Rizki Hanopan, Radhiatun Nafsi, Dian Permata Sari, Sri Hartati, Sri Rezeki, Ririn Sundari S.Pd, Herviza Adrila S.Pd, Ririn Arisma, Try Susbaweli, Ewa Ishari, Baiq Nurul Aisyah, Ayu Deswita Putri, Febry Melda, Devi Eka Putri S.Pd, Nurbaiti dan seluruh teman seperjuangan lainnya, khususnya Kelas E Biologi 2014 yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terimakasih atas bantuan, semangatnya, perhatian dan kasih sayang yang diberikan kepada penulis semoga ALLAH SWT membalas semua kebaikan yang telah diberikan dengan balasan yang berlipat ganda.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun selalu diharapkan demi penyusunan yang lebih baik. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua, Amin.

Wassalam'ualaikum warahmatullahiwabarakatuh

Pekanbaru, Agustus 2018

Penulis